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F I T A B 

ASSOCIAZIONE DI PROMOZIONE SOCIALE 

Via Aldighieri, 10 - Ferrara 

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 

 

L’anno 2018 (duemiladiciotto) il giorno 21 del mese di novembre alle ore 10:45 a Lido di Camaiore, 

presso l’hotel “Le Dune” si è riunito il Consiglio Direttivo dell’Associazione, premesso che: 

- Il Consiglio è stato regolarmente convocato; 

- sono presenti tutti i Consiglieri ad eccezione di Aresti Ruggero e Felicioni Antonella; 

- sono presenti anche il dott. Ronga e il delegato regionale Sig. Cresta invitati dal Presidente 

tutto ciò premesso prende la parola il Presidente che dichiara validamente costituito il Consiglio ed 

atto a deliberare sul seguente: 

 

Ordine del giorno 

 

1. Comunicazioni del Presidente; 

2. Valutazione del caso dell’arbitro Scattini Carla; 

3. Varie ed eventuali. 

 

 

Viene chiamato a fungere da segretario il signor Roberto Iachini il quale accetta. 

 

Punto 1: Comunicazioni del Presidente 

Omissis 

 

Punto 2: Valutazione del caso dell’arbitro Scattini Carla 

Prende la parola il Presidente che mette al corrente il Consiglio Direttivo di aver appreso a Perugia, 

in occasione della sessione per esami arbitri, che l’arbitro signora Scattini Carla non ha partecipato 

ad alcun stage nell’anno 2017. Come previsto dall’art. 27 del regolamento settore arbitrale, il 

Consiglio Direttivo all’unanimità decide di non ratificare la prova d’esame dell’arbitro Scattini. 

Il Consiglio Direttivo all’unanimità decide di inviare una circolare a tutti gli arbitri e presidenti, 

specificando che la Segreteria dall’anno 2019 effettuerà un controllo rigoroso sulla frequenza ad 

almeno uno stage annuo obbligatorio per tutti gli arbitri. In ottemperanza all’art. 27 del regolamento 

settore arbitrale gli arbitri non in regola saranno sospesi e non potranno partecipare agli esami. Il 

Consiglio Direttivo decide inoltre di applicare una moratoria per tutti gli arbitri che al 31/12/2018 

non abbiamo partecipato a stages negli anni 2017/2018.  

Punto 3: Varie ed eventuali 

Contributo APS Isola d’Elba 

Il Presidente chiede al Consiglio Direttivo l’autorizzazione a concedere un contributo alle 3 

associazioni dell’Isola d’Elba che hanno deciso di affiliarsi alla Fitab. 

Il Consiglio Direttivo decide all’unanimità di erogare il contributo. 
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Apertura Segreteria il sabato 

Alcuni consiglieri riportano le esigenze emerse da alcune associazioni che chiedono l’apertura della 

Segreteria la mattina del sabato. La richiesta scaturisce dal fatto che nei weekend si concentrano la 

quasi totalità dei tornei regionali e nazionali. 

Il Consiglio Direttivo all’unanimità dispone di tenere aperta la Segreteria dalle ore 9 alle 12 del 

sabato. 

 

Alle ore 13:10 non avendo altro da aggiungere viene tolta la seduta del Consiglio Direttivo previa 

redazione, lettura e sottoscrizione del presente verbale., 

 

   IL PRESIDENTE     IL SEGRETARIO 

        Prof. Vittorio Lazzareschi       Roberto Iachini 


